



Adán Augusto López adelanta que hay un grupo de trabajo con el PRI y PAN para aprobar la Reforma Electoral

El Secretario de Gobernación adelantó que hay un grupo con el PRI y algunos panistas para sacar adelante la Reforma Electoral. Confió en que volverá pronto a los Congresos de los estados para promover el proyecto de reforma.

Por su parte, el coordinador de la bancada del PAN en la Cámara de Diputados, Jorge Romero, pidió a Adán Augusto López no poner el desorden, ya que ningún panista está negociando; además, destacó que votarán en contra de todo aquello que vulnere a las autoridades electorales.

Mientras, el presidente de la Cámara de Diputados, Santiago Creel y el senador panista, Damián Zepeda, también arremetieron contra la Reforma y contra el Presidente.



<https://onedrive.live.com/?authkey=%21AGurrKs68YWC40E&cid=BEBB992B33844BAA&id=BEBB992B33844BAA%21172&parld=root&o=OneUp>